

# Salzburger Nachrichten

MITTWOCH, 17. MÄRZ 2021 // TEL. 0662/8373-0

AUS STADT UND LAND



Stephan Gröger, Geschäftsführer der Heimat Österreich, setzt in Aigen auf E-Mobilität.

BILD: SN/ROBERT RATZER

## Stadt sucht Mieter ohne eigenes Auto

Die Inhauser-Siedlung in Salzburg-Aigen wird derzeit nachverdichtet. Ab Herbst wird es nicht mehr für alle einen Garagenplatz geben.

**SALZBURG-STADT.** Im Land Salzburg ist jeder fünfte Haushalt autofrei. In der Stadt Salzburg sind es nach Schätzungen 33 Prozent. Im Vorjahr kamen in der Landeshauptstadt auf tausend Einwohner 514 Pkw, das waren minimal weniger als im Jahr davor.

Die Stadt Salzburg habe bei der Reduktion des Autoverkehrs im Vergleich zu anderen Landeshauptstädten aufzuholen, sagt

Christian Gratzer vom Verkehrsclub Österreich. Es sei wichtig und wirksam, auch beim Wohnbau anzusetzen. „Acht von zehn Alltagswegen beginnen oder enden zu Hause.“ Daher sei es sinnvoll, in Wohnanlagen Sharing-Angebote und Fahrzeuge zum Ausleihen anzubieten.

Diesen Weg geht jetzt die Heimat Österreich bei der Sanierung und Nachverdichtung der Fried-

rich-Inhauser-Siedlung in Salzburg-Aigen. Sie gilt in Sachen Mobilität und klimaneutraler Sanierung als Vorzeigeprojekt. In der Siedlung wird nicht mehr jedem Mieter ein eigener Parkplatz in der Tiefgarage zur Verfügung stehen. Die Stadt muss bei der Vergabe der geförderten Mietwohnungen darauf achten, dass auch Bewohner ohne eigenes Auto einziehen. **Seiten 2, 3**

### Menschen in Salzburg



#### Bauern gegen neues Gleis auf ihrem Grund

Josef und Karin Zauner bewirtschaften das Geigergut in Lamprechtshausen. Dass ungefragt auf ihrem Grund Erhebungen zum Ausbau der Lokalbahn begonnen wurden, empört die beiden. **Seite 6**



#### Statt Touristen sollen Senioren einchecken

Das Hotel Post in Schwarzach schließt seine Pforten. Bürgermeister Andreas Haitzer möchte es für zwei Jahre als provisorisches Seniorenheim nutzen. **Seiten 8, 9**

**3-fach  
Jackpot  
3 Mio.€**

**LOTTO**  
spiele-mit-verantwortung.at